



岩水選手からサインをもらう皆さん。いい思い出になったね

2 12日 風が友だち 市民ランナーたち

田原市体育協会主催による第13回田原健康ふれあいジョギング大会が白谷海浜公園で開催され、小学生から年配の方まで約800人が参加し、寒空の下でいい汗を流しました。今回は、昨年アテネオリンピックに出場した岩水嘉孝選手（トヨタ陸上長距離部）も参加し、小学生と併走。一緒に走った子どもたちは「普段出せない力が出せた」「将来は岩水選手のようにになりたい」と、有名選手とのふれあいに興奮した様子でした。



24日(月)には、市長らが六連小学校を訪問しました

1 24日 農家の皆さん 野菜をありがとう

学校給食週間（毎年1月24日～30日）に合わせて、地元産の野菜などを使った献立が実施されました。25日(火)には「こんなパン食べたいな」コンクールで最優秀賞となった鈴木雅大くん（童浦小学校6年）の『おにぎりパン』と、河合康司さん（芦村町）栽培のプロッコリー、27日(木)には尾川卓司さん（東神戸町）栽培のキャベツ、28日(金)には鈴木靖寿さん（赤羽根町）栽培のミニトマトが献立に使用されました。



真剣な表情で走塁のコーチングを受ける中学生たち

1 29日 グラウンドで 夢をつかみたいね

中学生野球教室が滝頭公園で開かれ、市内4中学校の野球部員や顧問ら118名が参加しました。かつて東邦高校を夏の甲子園準優勝に導き「パンピ」の愛称で親しまれた坂本佳一さんを理事長とするスポーツNPO団体「フィールド・オブ・ドリームズ」と、東海理化硬式野球部が指導。ストレッチ・バッティング・守備・走塁練習など、真剣なまなざしで指導を受ける中学生たちの姿が印象的でした。



子どもは元気！溶けた雪でぬれたって寒くありません

2 11日 津具村から 今年も雪の贈りもの

平成13年から続く恒例行事サンテパルク雪まつりが開催され、多くの家族連れでにぎわいました。今年も、田原市の姉妹都市である津具村から大型ダンプ7台分の雪が運び込まれ、公園内に大きな雪山が2つ出現。子どもたちは、雪だるまを作ったり、頂上から滑り降りたりして、思い思いに雪とたわむれました。お母さんの呼びかけも聞こえないくらい夢中になって遊ぶ子どもたちの姿も見られ、楽しい冬の1日となりました。